



The banner features the event title "Digital Publishing Summit" in large white letters. Below it, the date "June 25th & 26th 2019, Paris" and location "BnF, Quai François-Mauriac 75006 PARIS" are listed. A list of activities includes "Discussing strategies", "Learning about innovations", "Getting demos", and "Sharing experience". To the right is a circular image of the Bibliothèque nationale de France (BnF) building, and below the text is a graphic of books and a crane.

Mardi 25 et mercredi 26 juin 2019, Paris

# Digital publishing summit 2019, à Paris

Après trois éditions à Bordeaux, Bruxelles puis Berlin, le Digital Publishing Summit (sommet de l'édition numérique) 2019 se tiendra cette année, les 25 et 26 juin, à la Bibliothèque nationale de France, à Paris. Durant ces deux jours, les participants échangeront sur les innovations techniques et commerciales dans le secteur de l'édition. Au programme : des discussions, des panels de projets, des démonstrations. Avec cet événement, EDRLab a pour objectif de renforcer un véritable esprit de coopération entre professionnels et de favoriser l'adoption massive de normes ouvertes et de logiciels par l'industrie de l'édition européenne.

## Programme

Le préprogramme est en ligne sur le site de l'EDR Lab (contenu en anglais) :  
<https://www.edrlab.org/events/dpub-summit-2019/teaser/>

## Billetterie

La billetterie est en ligne sur le site de l'EDR Lab (contenu en anglais) :  
<https://www.edrlab.org/events/dpub-summit-2019/>

## Informations pratiques

Mardi 25 et mercredi 26 juin 2019

Bibliothèque nationale de France – site François Mitterrand (Quai François Mauriac, 75706 Paris).

Toutes les informations sur <https://www.edrlab.org/events/dpub-summit-2019/>.

